

児童に向けたお昼の放送での話

令和4年1月21日（金曜日）

みなさんもニュースなどで聞いていると思いますが、今日から2月13日（日曜日）までの約3週間、「まん延防止等重点措置」が千葉県に出されました。みなさんは、以前にもこの「まん延防止等重点措置」の中での生活を経験していると思いますが、ここで、改めて確認したいと思います。

現在流行っている新型コロナウイルス「オミクロン」は、これまでのウイルスと違って、感染するのがとても早く、感染しないように色々と対策をしても、なかなか防ぐことが難しいということです。そのため、日本ではもちろんですが、全世界中でこれまでよりも感染者数が多くなってきているということです。ただ、最初に新型コロナウイルスが発見されたときと比べると、感染により「志村けんさん」のようにお亡くなりになったり、呼吸困難になったり、また、物を食べたり飲んだりしたときに味や匂いがしなかったりといった大変な状況になるということはありません。しかし、多くではありませんが、亡くなられている方もいるということです。これまでと同じように十分に注意しなければいけません。

そこで、お約束と言いますか、確認したいことが3つあります。

1つ目は、これまでのようにマスクを着けたり手や指の消毒をしたりすることは続けてください。咳やくしゃみをするときはマスクやティッシュ・ハンカチ、洋服の袖を使って口や鼻をおさえたりするようにしましょう。また、窓を開けるなどの換気、相手と近付き過ぎないようにして距離をとる、人が集まる場所には行かない、大きな声で話さないなど、3つの密を避けるようにしましょう。給食など、食事をするときは向かい合わないようになりながら黙って食べるようにして、食べ終わったらマスクを着けるようにしましょう。

2つ目は、学校から帰ってからの生活についてです。これまでは、お家に帰ってからお友達の家遊びに行ったり、お友達と公園などで遊んだりしていた人もいたと思います。しかし、「まん延防止等重点措置」の期間は、基本的にはお友達の家に行って家の中でゲームをしたり、お友達と一緒に物を食べたり飲んだりすることは止めるようにしましょう。また、公園等、外で遊ぶ場合は多くの人数で遊びたいという気持ちはよくわかりますが、この期間は少ない人数で、また、できる限りマスクを着けて遊ぶことができるように、あまり激しい運動などは避けるようにしましょう。

その様な努力をしても、もしも、熱が出てしまったり、体の具合がよくないと感じたりしたら、すぐにお家の人や先生に伝えて、体を休めたり、お医者さんに診てもらったりして、少しでも早くよくなるようにしてほしいと思います。

最後の3つ目になりますが、「まん延防止等重点措置期間の学校生活について」というお手紙をお家の方に今日配付しますので、必ず持ち帰って渡すようにしてください。

色々とお話をしてきましたが、みなさん1人1人ができる限り気を付けながら、新型コロナウイルスに感染しないようにして自分や家族の命を守るようにしましょう。

以上で私の話を終わりにします。